

## ABSTRAK

### PENGARUH FAKTOR KEPERIBADIAN, LINGKUNGAN DAN DEMOGRAFIS TERHADAP MINAT MENJADI *ENTREPRENEUR* (STUDI KASUS PADA MAHASISWA FAKULTAS EKONOMI DAN ILMU SOSIAL UNIVERSITAS SULTAN SYARIF KASIM RIAU)

oleh:  
**Muhammad Yunus**  
**11371101704**

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui secara parsial dan simultan pengaruh kepribadian, lingkungan, dan demografis terhadap minat menjadi *Entrepreneur* mahasiswa Fakultas Ekonomi dan Ilmu Sosial Universitas Islam Negeri Sultan Syarif Kasim Riau. Populasi dalam penelitian ini adalah mahasiswa fakultas Fakultas Ekonomi dan Ilmu Sosial Universitas Islam Negeri Sultan Syarif Kasim Riau yang berjumlah sebanyak 5.834. Sedangkan sampelnya berjumlah sebanyak 98 responden dengan menggunakan teknik *Accidental Sampling*. Hasil penelitian menunjukkan bahwa: (1) kepribadian berpengaruh signifikan terhadap minat *Entrepreneur*. Hal ini dibuktikan dengan hasil statistik uji t, dimana  $t_{hitung} > t_{tabel}$  ( $4,401 > 1,9855$ ). (2) Lingkungan berpengaruh signifikan terhadap minat *Entrepreneur*. Hal ini dibuktikan dengan hasil statistik uji t, dimana  $t_{hitung} > t_{tabel}$  ( $3,428 > 1,9855$ ). (3) Demografis berpengaruh signifikan terhadap minat *Entrepreneur*. Hal ini dibuktikan dengan hasil statistik uji t, dimana  $t_{hitung} > t_{tabel}$  ( $2,558 > 1,9855$ ). (4) secara simultan diperoleh hasil bahwa variabel independen (Kepribadian, Lingkungan dan Demografis) sama-sama berpengaruh signifikan terhadap minat *Entrepreneur* mahasiswa. Hal ini dibuktikan dengan hasil statistic F hitung ( $40,258 > F_{tabel}$  ( $2,70$ ) dengan sig. ( $0,000 < 0,05$ ). Dari hasil penelitian juga diperoleh perhitungan Koefisien Determinasi yang menunjukkan bahwa kepribadian, lingkungan dan demografis mempengaruhi minat *Entrepreneur* mahasiswa Fakultas Ekonomi Dan Ilmu Sosial Universitas Islam Negeri Sultan Syarif Kasim Riau sebesar 56,2% Sedangkan sisianya sebesar 43,8% dipengaruhi faktor-faktor lain yang tidak diteliti.

**Kata kunci** : kepribadian, lingkungan, demografis, minat

- Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang
1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
    - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
    - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.
  2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.